

# ひまわり

半田市立成岩中学校 学校だより

9月号 令和6年9月19日

<http://www.narawa-j.ed.jp/>

## 「最善を尽くすことの大切さ」～始業式校長式辞から～

この夏休みは、本当に暑い夏休みでしたね。皆さんにとって充実した休みにすることができたでしょうか？これまで特に大きな事件や事故の知らせもなく、本日2学期を迎えられたことに感謝したいと思います。

今年のパリオリンピック、皆さんはテレビなどで見ましたか？このオリンピックでは、多くの感動的な瞬間がありました。メダルを獲得した選手たちが大きな注目を浴びましたが、私が特に心を打たれたのは、メダルに届かなくても自己ベストを更新した選手たちの姿です。

スポーツにおいて、目標として掲げるのはメダルかもしれませんが、それ以上に価値のあるものが「最善を尽くすこと」「自己ベストを出すこと」だと思います。自己ベストを更新するということは、昨日の自分を越えたという証であり、何よりも自分自身と向き合い、努力を重ねた結果です。これは、単に勝つこと以上に大切なことであり、人生においても同じことが言えます。

最善を尽くすことで、私たちは自分の限界に挑戦し、成長していきます。そして、これは皆さんの学校生活でも同じです。日々のいろいろな活動について、他人と比べるのではなく、自分のベストを尽くすことを目指してください。最善を尽くすことで、次に何をすべきかが見えてきますし、失敗や挫折も自分を成長させるための大切なステップとなります。

そこで、この「最善を尽くす」ことに関して、二つお話をしたいと思います。

一つ目は「あいさつ」です。皆さんは、あいさつをどのようにしていますか？元気よく、自分からあいさつをしているのでしょうか？あいさつは、コミュニケーションの基本であり、他人とのよりよい関係を築く第一歩です。

あいさつをすることで、相手に「あなたを大切に思っています」という気持ちを伝えることができます。たとえ短い一言でも、そこには自分の最善を尽くす姿勢が反映されているのです。例えば、朝、友達や先生に明るく「おはようございます」と声をかけること。それは、自分のベストを尽くして、その日一日のスタートを切るという意味にもなります。さらに、自分から進んであいさつをすることで、周りの人々との距離が縮まり、学校全体の雰囲気も明るくなります。

あいさつは、誰でもできる小さなことですが、その積み重ねが大きな違いを生み出します。あいさつを大切にすることで、皆さん自身も成長し、周りの人々にも良い影響を与えることができるのです。ですから、皆さんには、日々のあいさつについても、最善を尽くそうと心がけ、取り組んでもらえるといいなと思います。

二つ目は、1・2年生に関わることです。今月から、部活動に関して大きな変更があることは皆さんご承知のことと思います。半田市の部活動改革により、今月から土日の部活動がなくなります。土日に部活動がなくなることで、時間的に余裕ができます。この土日をどのように過ごすか、自分自身よく考えて、生活をしてほしいと思います。「スポーツクラブの活動を行う」「勉強する」「自分の趣味の時間に使う」「家族で過ごす」「体を休める」など、自分で選択をして有意義な休みにしてほしいと思います。

土日の部活動がなくなるということは、部活動は平日のみということになり、これまでよりも部活動ができる時間が短くなります。限られて時間をいかに、充実した活動にするかが必要になってきます。皆さんそれぞれが、これまで以上に意識を高くして、部活動についても最善を尽くして取り組んでくれるといいなと思います。

それでは、皆さんが毎日を充実させるために、自分のできることを精一杯取り組むことで、大きな成長につながる2学期になることを期待しています。

## 最近の行事いろいろ

### 給食の食缶や食器などが新しくなりました

市の給食センター移転にともない、9月から食缶や食器、コンテナが新しくなりました。配送に使用されるコンテナは一回り高くなり、食缶も厚みのある四角い形状のものになり、保温性が向上しました。はしやスプーンもセンターから送られてくるものを使用し、返却するシステムになりました。



### 学校公開日(9/5(木))

学校公開日として、授業や行事の様子を公開しました。1限には各学級で担任による道徳の授業を行いました。また、この日は2年生の野外活動説明会と3年生の進学説明会も実施しました。たくさんの保護者の方にご来校いただきました。ありがとうございました。



### 生徒会役員選挙(9/11(水))

後期の生徒会役員選挙が行われ、立ち会い演説会をW I N Gで行いました。今回は合計7人の定員に10人の生徒が立候補しました。全校生徒の意見を尊重して生徒会活動を進めることを多くの候補者が語っていました。どの候補者も自分のやる気、成中への思いを熱く堂々と語っていました。成中の生徒を誇らしく感じました。



### 部活動改革

校長式辞にもあったように、9月から部活動が平日のみとなりました。休日も地域のクラブチームに所属して同じ競技に取り組む生徒もいれば、そうでない生徒もいます。半田市スポーツ大会を終えた部については、学校として出場する大会は次年度の知多地方体育大会となります。これまで以上に、部活動に対する目標設定が重要になってきます。ミーティングを行うなどして、今後の活動のあり方について共通理解を図っていました。



